



**ASSOCIATION DES EMPLOYÉS DU NORD QUÉBÉCOIS (CSQ)**

ᐃᑕᑖᑖ ᑕᑖᑖᑖᑕᑕᑕ ᑕᑕᑕᑕᑕᑕ ᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕ

**ASSOCIATION OF EMPLOYEES OF NORTHERN QUEBEC**

ᑕ ᑕᑕᑕᑕ ᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕ ᑕᑕᑕᑕᑕᑕ ᐃᑕᑖᑖ

**Info-Négo 22, Spécial Kativik, 3 avril 2017**

## Assez, c'est assez!

Avec nos partenaires de la Centrale et des fédérations, nous avons pris la décision de retourner devant la juge du Tribunal administratif du travail afin de l'informer de l'état des négociations. Malgré le fait que nous avons déposé nos demandes il y a près de deux ans et demi, la partie patronale n'a toujours pas déposé l'ensemble de ses demandes. Comment négocier dans de telles conditions? C'est inacceptable, surtout considérant que la plupart de ces demandes semblent concerner les disparités régionales.

### L'historique des faits :

31/03/2017 Nouvelle requête de suivi au Tribunal Administratif du Travail face au CPNCSK  
29/03/2017 Comité exécutif AENQ : Adoption plan de mobilisation avril-mai 2017;  
22/03/2017 Coordination CSQ : Décision de retourner au TAT;  
16/03/2017 Négo S9 : Aucune précision du dépôt patronal, rencontre infructueuse;  
02/03/2017 Négo S9 : Rencontre annulée par le conciliateur faute de précision patronale;  
27/02/2017 Négo S9 : Aucune précision du dépôt patronal, rencontre infructueuse;  
21/02/2017 Négo E4 : Aucune précision du dépôt patronal, rencontre infructueuse;  
08/02/2017 Négo E4 : Aucune précision du dépôt patronal, rencontre infructueuse;  
07/02/2017 Négo S9 : Aucune précision du dépôt patronal, rencontre infructueuse;  
30/01/2017 Négo S9 : Début officiel des négociations, aucune précision du dépôt patronal;  
16/12/2016 Réception des dépôts patronaux E4 et S9 qui manquent de précision;  
12/12/2016 Conférence avec la juge du TAT suite à la rencontre sans dépôt du 8 décembre;  
08/12/2016 Négos E4 et S9 en personne où nous devons recevoir les dépôts patronaux, sans succès;  
02/12/2016 Audience au TAT où le Ministère et la CSK s'engagent à négocier de bonne foi avec diligence;  
14/10/2016 Décision du TAT déclarant que le CPNCSK était de mauvaise foi et l'obligeant à négocier;  
Année 2015 Plusieurs approches politiques auprès d'Annie Popert pour tenter de dénouer l'impasse;  
03/11/2015 Plaintes officielles déposées au TAT par l'AENQ et le SPPOM contre le CPNCSK;  
30/12/2014 Date limite légale pour que le CPNCSK procède aux dépôts patronaux;  
31/10/2014 Dépôt des demandes syndicales aux tables S9, E4 et P4;

Près de 2 ans et demi après nos dépôts, le CPNCSK ne négocie toujours pas de bonne foi! Il faut absolument leur démontrer clairement notre frustration!

Soyons mobilisés, soyons solidaires, soyons DEBOUT!!!

Larry Imbeault  
Président et coordonnateur de la négociation



**ASSOCIATION DES EMPLOYÉS DU NORD QUÉBÉCOIS (CSQ)**

ᐃᐅᑖ ᑕᑖᑖᑖᑖᑖᑖ ᑕᑕᑕᑕᑕᑕ ᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕ

**ASSOCIATION OF EMPLOYEES OF NORTHERN QUEBEC**

ᑕ ᑕᑕᑕᑕ ᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕᑕ ᑕᑕᑕᑕᑕᑕ ᐃᐅᑖ

**Nego Newsletter no. 22: Kativik Special, April 3, 2017**

## Enough is enough!

Together with our partners from the Centrale and the federations, we took the decision to inform the judge of the Labour Administrative Tribunal on the state of the negotiations. Even though we have deposited our demands almost two and a half years ago, the employer has still not deposited all of its demands. How do we negotiate under those conditions? This is unacceptable, particularly when considering most of those unknown demands seem to be on regional disparities.

### Historic facts:

31/03/2017	New follow-up request to the Administrative Labor Court (TAT) against the CPNCSK;
29/03/2017	AENQ Executive Committee: Adoption of the mobilization plan for April-May 2017;
22/03/2017	Coordination CSQ: Decision to return to the Administrative Labor Court (TAT);
16/03/2017	Nego S9: No precision for the employer's deposit, unsuccessful meeting;
02/03/2017	Nego S9: Meeting cancelled by the conciliator for lack of employer precision;
27/02/2017	Nego S9: No precision for the employer's deposit, unsuccessful meeting;
21/02/2017	Nego E4: No precision for the employer's deposit, unsuccessful meeting;
08/02/2017	Nego E4: No precision for the employer's deposit, unsuccessful meeting;
07/02/2017	Nego S9: No precision for the employer's deposit, unsuccessful meeting;
30/01/2017	Nego S9: Official start of negotiations, no details of the employer's deposit;
16/12/2016	Reception of employer's deposits for E4 and S9 which are not detailed;
12/12/2016	Conference with the TAT judge following the meeting without deposit of December 8 <sup>th</sup> ;
08/12/2016	Negos E4 and S9 in person where we were to receive the employer's deposits, without success;
02/12/2016	Hearing at the TAT where the Ministry and KSB agree to negotiate in good faith with diligence;
14/10/2016	TAT decision declaring the CPNCSK to be in bad faith and forcing it to negotiate;
Year 2015	Several political approaches with Annie Popert to try to break the deadlock;
03/11/2015	Official complaints filed with the TAT by the AENQ and the SPPOM against the CPNCSK;
30/12/2014	Legal deadline for the CPNCSK to deposit their demands as employer;
31/10/2014	Union deposits filed at S9, E4 and P4 tables;

Almost two and a half years after our deposits, the CPNCSK still does not negotiate in good faith! We must clearly show them our frustration!

Let us be mobilized, let us be united, let us STAND!!!

Larry Imbeault  
President and Coordinator of Negotiations

